

3年ぶりの修学旅行

3年生は、5月31日から2泊3日で京都・奈良方面の修学旅行に行ってきました。蓮沼中学校としては、昨年、一昨年とコロナ禍により行けませんでしたので、3年ぶりの修学旅行になりました。初日の品川での集合時には雨が降っていたものの、その後は天候にも恵まれ、順調に予定をこなすことができました。京都・奈良ではまだ外国人も含めて観光客は少なかったですが、修学旅行生はたくさん来ており、大変に賑わっていました。

3年生はTPOを考えて行動していましたので、ホテルの支配人の方、バス会社の方、お寺の方などから「蓮沼中学校の生徒さんたちは素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をもらい、嬉しい気持ちになりました。普段の学校生活や家庭での生活も含めて、落ち着いた生活をしてきた成果だと思いました。

これから事後学習を行い、この旅行で学んだことをまとめていきます。発表を聞くのが楽しみです。



繋げ・渡せ勝利のバトン！

修学旅行に引き続き、運動会も天候に恵まれ無事に行われました。各学年・学級とも練習の成果を発揮し、一生懸命に取り組みました。失敗しても転んでも、あきらめずに最後まで走った生徒たちの態度は大変に素晴らしかったです。それも当日、多くの保護者のみなさまがご来校してくださり、あたたかい拍手による応援があったからだと感じています。ありがとうございました。

学年種目では、各クラスとも限られた練習時間の中、どうしたらうまくいくのかを話し合い、自分たちでいろいろと作戦を考えながら取り組んでいるのがとても印象的でした。うまくいかなかったこともあるかもしれませんが、自分たちで乗り越えようとした生徒たちは確実に力が付いたと思います。閉会式でも話しましたが、3年生は後輩たちに見えないバトンを繋ぎ、渡すことのできた運動会でした。



お知らせ

紹介が遅れましたが、4月19日より登校支援員として高 栄子(こう えいこ)さんが勤務し、朝元気に校門であいさつをしています。また、養護教諭補助として6月23日より守谷(もりたに)あゆみさんが勤務します。1学年担任の小高 智子先生ですが、6月28日より産育休に入られます。そのため産育休代替として古城利史(ふるき としふみ)先生が6月23日より勤務します。よろしくをお願いします。